

14 mai 2015

Première nocturne pour le musée des Confluences

Lyon 2^e. Des histoires, mais aussi une expérience sur le pouvoir dans les relations homme-femme.

Y aura-t-il autant de monde la nuit que le jour ? Pour sa première Nuit des musées, Confluences mise sur deux types d'animations : des histoires racontées au fil de la visite et une expérimentation scientifique.

Récits imaginaires

Au détour d'un couloir, le visiteur pourra se laisser emporter par les histoires improvisées de la compagnie « Il sera une fois » ou tirer au sort un conte rapporté par le colporteur de mots.

Parti en triporteur du lac Léman pour rejoindre la Méditerranée par la ViaRhôna, Joël Bailliart, auteur, lecteur et raconteur d'histoires, fera étape au musée des

Confluences. Dans son coffre : une cinquantaine d'extraits de romans, de poèmes ou de récits d'écrivains voyageurs. Ils évoquent tous le rapport de l'homme à la nature.

Samedi 16 mai de 19 h à minuit.

Expérience en neurosciences

Un homme, une femme... Si vous en êtes d'accord, le musée des Confluences vous propose de participer à une expérience en neurosciences. Il suffit de se mettre en scène et de se faire photographier dans des situations d'« asymétrie hiérarchique » dans le but de comprendre la notion de pouvoir dans les relations homme-femme. Ces clichés auront une voca-



Le Colporteur de mots

tion scientifique et serviront à comprendre comment notre cerveau réagit au pouvoir intergenres. Cette recherche scientifique est pilotée par le CNRS avec l'appui du studio photographique OSD. Si la science vous tente... ■

Samedi 16 mai de 18 h à minuit. Salle 15.

Musée des Confluences, 86 quai Perrache. Tél. 04 28 38 11 90. www.museedesconfluences.fr